

# La UFS ha sido elegida como la mejor universidad en la organización de actividades deportivas

La Universidad Federal de Siberia ha sido la ganadora del concurso público de toda Rusia y ha sido reconocida como la mejor en Rusia entre las universidades de investigaciones federales y nacionales para la organización de actividades deportivas entre los estudiantes.



La elección de la universidad deportiva del país se llevó a cabo siguiendo varios criterios, incluyendo la actividad del club deportivo de la universidad, el grado de implicación de los estudiantes en las competiciones de varios niveles, el desarrollo de las redes de las universidades en el campo de la educación física y el deporte.

El organizador del concurso en toda Rusia ha sido el Ministerio de Educación y Ciencia de Rusia con la participación del Ministerio de Deportes de Rusia y de la organización pública de Rusia "Unión deportiva rusa de estudiantes", el concurso se llevó a cabo para la recopilación y difusión de las mejores prácticas y la aplicación de un complejo "Listo para el Trabajo y Defensa".

Recordemos que en el ranking de los deportes de las universidades rusas la UFS está entre los mejores ya por tercera vez.

*30 enero 2017*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, [info@sfu-kras.ru](mailto:info@sfu-kras.ru).

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/18272>